

お知らせ

第3回クリエイティブサロンを開催いたしました

1月12日（土）に、株式会社アヴリル「AVRIL」の方を講師にお招きし、「ゆび編みマフラー Party」と題して、ゆび編みマフラー制作を体験いただきました。普段は製品として販売されていない、珍しい糸のキットもお持ちいただきました。鏡の前に立って合わせてみたり、見本のマフラーを実際に巻いてみたりされながら、お好きなキットをお選びいただきました。当日は、老若男女、大勢のお客様にお越しいただき、開催者としても嬉しいかぎりでした。編み方はまったく同じでも、糸の種類によって出来上がりの印象はぜんぜん違います。皆様それぞれにとってもお似合いのマフラーを編まれていました。そのまま巻いて帰ることを想定して、何色のマフラーでも合うようにと盤石の体勢（全身黒のコーディネート）でお越しのお客様もいらっしゃいました！みなさまご満足いただけたようで、さらに新たなキットをいくつも購入されている方も。まだまだ寒い日が続きますが、こんなにかわいいマフラーがあればお出かけも楽しくなりますね。今回が今年度最後のクリエイティブサロンでした。また次年度もみなさまのお越しをお待ちしております。

